

## Entrevista / Amancay González (Diputada - MC)

CIUDAD DE MÉXICO (VALENTINA RODRÍGEZ).- “Yo soy una embajadora y fiel creyente de amores sanos y en el marco de este día, estoy presentando una iniciativa que busca trastocar el tema de la Ley Nacional del Sistema Nacional de Justicia Penal para Adolescentes y la Ley General de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, en esta descomposición social que estamos viviendo. Esta iniciativa busca incidir en dos ejes, primero que nada en la salud mental, el siguiente paso es hacer conciencia de los programas de salud mental que necesariamente nos tienen que acompañar, yo creo que la educación empieza desde la casa, la escuela y los medios de comunicación”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZk-aEi-4bnmng4dDQ?e=teU9dh](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZk-aEi-4bnmng4dDQ?e=teU9dh)